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PLENO ORDINARIO CEUM 

25 DE JUNIO DE 2021 

 

Asisten: 

- Amal Guzmán Conesa 

Erragbaoui, Presidente del 

CEUM 

- Eva Garcés De Los Fayos López, 

Vicepresidenta de Política 

Universitaria y Delegada de la 

Facultad de Psicología 

- Gabriel José Carrión Pérez, 

Vicepresidente de 

Comunicación 

- María Dolores Fernández 

Hidalgo, Subdelegada BBAA 

- José Víctor Hernández Tovar, 

Delegado Facultad de Química 

- Beatriz Cano Dólera, 

Vicepresidenta de Ciencias de la 

Salud y Delegada de Enfermería 

- David Lozano Campillo, 

Tesorero y Subdelegado de 

Matemáticas 

- Ana García Raigal, Vocal de 

Formación 

- María Juárez Muñoz, 

Subdelegada Facultad de Letras 

y Vocal de Diseño y Redes 

- José María Moreno Gómez, 

Claustral 

- Roberto Rodríguez Gálvez, 

Vocal de Comunicación y Prensa 

- María José Sánchez Roca, Vocal 

de Igualdad y Responsabilidad 

Social 

- Julián Motellón Molina, 

Claustral 

- Borja Campillo Andrada, 

Consejero de Gobierno 

- Laurena Christina Ndi Mangwa, 

Subdelegada de Facultad de 

Psicología 

- Antonio Bernal García, 

Delegado de Facultad de 

Medicina 

- Alba Martínez Ibáñez, Tesorera 

Facultad de Medicina, en 

régimen de suplencia del 

Subdelegado de Facultad 

Alberto Jiménez Alcaraz 

Justifican asistencia: 

- María Sánchez Sánchez, 

Secretaria General 

- Alberto Jiménez Alcaraz, 

Subdelegado Facultad de 

Medicina

 

 

Da comienzo la sesión a las 17:06 horas, con el siguiente orden del día: 

1. Informe de presidencia. 

2. Informe de acuerdos de la Comisión Permanente. 

3. Presentación y aprobación, si procede, del Manual de Ayuda a las Delegaciones 

(MADE). 
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4. Informe de las VII Jornadas Formativas de Representación Estudiantil del 

CEUM. 

5. Presentación del borrador de propuesta de Matrícula Condicionada. 

6. Informe de Tesorería. 

7. Asuntos de Trámite. 

8. Estado de las Delegaciones. 

9. Ruegos y preguntas. 

 

El Sr. Presidente explica el funcionamiento del Pleno y solicita a los asistentes que 

indiquen su nombre y cargo en el chat para llevar el control de la asistencia. Informa 

de que la Secretaria General excusa asistencia por motivos laborales. Modera la sesión 

Eva Garcés que da comienzo al primer punto del día: Informe de Presidencia. Toma 

la palabra el Sr. Presidente que expone las últimas actuaciones: 

- 10/05/21 Reunión con el Director General de Universidades en la que se tratan 

temas como la tasa de examen y doctorado y otros asuntos pendientes iniciados 

con la Dirección General anterior. 

- 12/05/21 Reunión con Gerencia que será expuesta por el Tesorero en el punto 6 

del orden del día. 

- 17/05/21 Reunión, junto con el Vicepresidente de Comunicación, con la 

Vicerrectora de Estudiantes y el Coordinador de Estudiantes con el fin de 

ultimar detalles sobre las graduaciones. 

- 20/05/21 Reunión periódica de coordinación con Vicerrectorado de Estudiantes. 

- 21/05/21 Reunión con Vicerrectorado de Estudios sobre los PC4. 

- 23/05/21 Asamblea General Extraordinaria de CREUP sobre la organización de 

la AGO de julio y el borrador del Real Decreto 1393/2007 de ordenación de las 

enseñanzas universitarias oficiales.  

- 28/05/21 Consejo de Gobierno. 
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- 03/06/21 Reunión con el Secretario General de las Juventudes Socialistas de 

España. 

- 17/06/21 Asistencia de la Vicepresidencia de Cultura y Comunicación a la 

presentación de un libro de microrrelatos de la UM en el CSU. 

- 21/06/21 Asistencia, junto con la Vicepresidenta de Política Universitaria, al acto 

de Santo Tomás en el que tuvo lugar la entrega de Premios Estudiante del Año. 

- 25/06/21 Consejo de Gobierno. 

- Asistencia a diversas comisiones de becas. 

La semana próxima tendrá lugar una visita institucional al Campus de la Merced junto 

con las Vicerrectoras de Infraestructuras y Estudiantes, un Claustro y una reunión con 

CREUP. 

El Sr. Presidente valora positivamente la celebración de las graduaciones bajo las 

condiciones realizadas, la aprobación de la medida de tasa de examen, la ampliación 

de la medida sobre progreso y permanencia y la apertura de las salas de estudio. 

Durante este mes se trabajará sobre la regulación del paro académico y una normativa 

ayude a la conciliación de la representación y vida académica de los representantes de 

estudiantes. 

 

Sin intervenciones, da comienzo el segundo punto del día: Informe de acuerdos de la 

Comisión Permanente. Toma la palabra el Sr. Presidente. El día 17 de mayo se celebró 

una Comisión Permanente con el punto único: Adopción de acuerdos relativos a la 

Asamblea General Extraordinaria telemática de la Coordinadora de Representantes de 

Estudiantes de las Universidades Públicas (CREUP). Finalizada la deliberación y 

habiendo emitido su voto favorable nueve de los diez miembros de la Comisión 

Permanente, quedó aprobado el punto único del día por el que se acuerda votar a favor 

de la celebración de la Asamblea General Ordinaria de forma presencial en Salamanca. 

El día 8 de junio tuvo lugar una Comisión Permanente con el punto único: Aprobación, 
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si procede, de las enmiendas propuestas al nuevo Decreto de Precios públicos, que se 

encuentra actualmente en periodo de exposición pública. Finalizada la deliberación y 

habiendo emitido su voto favorable totalidad de los miembros se aprueba por 

unanimidad el punto único. 

 

Sin intervenciones, Eva Garcés presenta y expone el tercer punto del día: Presentación 

y aprobación, si procede, del Manual de Ayuda a las Delegaciones (MADE). Desarrolla 

el manual y abre turno de intervención. Sin oposición activa el documento se aprueba 

por asentimiento. Garcés aclara que el documento podrá ser actualizado en el futuro 

si así se considera. 

 

Da comienzo el cuarto punto del día: Informe de las VII Jornadas Formativas de 

Representación Estudiantil del CEUM. Toma la palabra Ana García, Vocal de 

Formación, que expone el informe del evento. 

 

Sin intervenciones Garcés presenta el punto quinto del día: Presentación del borrador 

de propuesta de Matrícula Condicionada. Garcés comienza con la exposición de la 

propuesta basada en eliminar el requisito de haber aprobado la totalidad de los 

créditos para acceder a estudios de Máster, con el fin de que el estudiantado pueda 

tener acceso a estos estudios en otras universidades sin perjuicio de los diferentes 

plazos de preinscripción establecidos. Sin oposición activa se aprueba por 

asentimiento. 

 

Se inicia el punto sexto del día: 6. Informe de Tesorería. Toma la palabra David 

Lozano. Los gastos del último mes se han destinado a compra de mascarillas, trofeos 

y diplomas para los premios Estudiante del Año y las Jornadas Formativas. Los 

próximos gastos previstos son los derivados de la 69ª AGO de CREUP. Durante la 
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reunión con Gerencia se confirmó la próxima publicación de la medida de tasa de 

examen y se presentó el documento realizado sobre la tasa de doctorado. El Gerente 

no aseguró su viabilidad, estudiarán la propuesta. 

 

Da comienzo el séptimo punto del día: Asuntos de Trámite. Sin asuntos que tratar, 

Garcés presenta el octavo punto del día: Estado de las Delegaciones. Sin intervenciones 

se pasa al último punto del día: Ruegos y preguntas. No hay turnos de palabra. 

 

El Sr. Presidente levanta la sesión siendo las 17:38 horas. 

 

En Murcia, a 25 de junio de 2021, levanto la presente acta. 

 

La Secretaria General 

Dña. María Sánchez Sánchez 

Con el Vº Bº del Presidente del CEUM 

D. Amal Guzmán Conesa Erragbaoui 


